

8 Pièces

280 m²

Réf. V0152MAR

1 370 000 €

Le Rove

Maison à vendre (13740)

**résidences
immobilier**

JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1964

résidences immobilier

Située dans un écrin de calme absolu, au cœur d'un environnement préservé, l'agence john taylor marseille & littoral vous propose cette somptueuse propriété de 280 m² qui incarne un art de vivre rare, alliant élégance, volumes généreux et prestations d'exception. Dès l'entrée, les espaces se dévoilent avec harmonie : une spectaculaire pièce de vie accueille une cuisine contemporaine aux lignes épurées, sublimée par un îlot central, ouverte sur un salon et une salle à manger aux proportions remarquables. Ce niveau propose également une chambre avec salle de bain privative, ainsi qu'un bureau, ...

Located in a setting of absolute tranquility, in the heart of an untouched environment, the john taylor marseille & littoral agency presents this magnificent 280 m² property that embodies a rare way of life, combining elegance, generous volumes, and exceptional amenities. From the entrance, the spaces unfold harmoniously: a spectacular living area features a contemporary kitchen with sleek lines, enhanced by a central island, open to a living room and dining room of remarkable proportions. This level also offers a bedroom with a private bathroom, as well as an office, ideal for combining ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado - 13008 MARSEILLE 8EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

